

Entregan premio a la defensa de los derechos humanos en Colombia

Diez agencias internacionales de cooperación buscan homenajear a los activistas de derechos humanos en el país, otorgando este viernes un premio en tres categorías. Son 28 las personas y organizaciones postuladas.

Este viernes se celebrará la ceremonia de premiación a los defensores de derechos humanos en Colombia, otorgada por diez agencias de cooperación de Estados Unidos y Europa que buscan destacar, en tres categorías, a personalidades y organizaciones protagonistas en la materia.

Son 28 postulaciones individuales y colectivas que «aportan a la superación del conflicto en Colombia y al tan anhelado logro de la paz con justicia social», según explican los organizadores en un comunicado.

Las categorías del premio son: Defensor del año, dedicada a personalidades destacadas, con cuatro nominaciones; Experiencia del año, categoría que resalta experiencias colectivas y que tuvo en cuenta a 16 procesos organizativos; y Toda una vida, dirigida a destaca la trayectoria de ocho personalidades.

Las tres categorías y las 28 nominaciones buscan homenajear la labor en el campo de los derechos humanos en el país, en proyectos dirigidos a la búsqueda de verdad, justicia y reparación para las víctimas del conflicto, la defensa del medio ambiente, y la promoción de los derechos civiles y políticos. Según los organizadores, el premio busca reconocer y destacar «la legitimidad de este trabajo y su aporte a la democracia».

La entrega del premio estará precedido por una rueda de prensa, prevista para las 7:30 de la mañana del viernes 7 de septiembre, en el Centro de Convenciones de Compensar (Avenida 68 # 49A-47, en Bogotá). El reconocimiento está programado para las 9:00 de la mañana con transmisión de Canal Capital.

En la ceremonia se contará con la participación de importantes personalidades como Carlo Natale, jefe político de la delegación de la Unión Europea en Colombia; Todd Howland, representante de la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos; y delegados de varias misiones diplomáticas en el país, entre otros.

<http://www.semana.com/nacion/entregan-premio-defensa-derechos-humanos-colombia/183962-3.aspx>